



# Communiqué de presse

# Tout schuss sur l'hiver valaisan! Une saison 23/24 passionnante en perspective.

Sion, le 2 novembre 2023. Le Valais lance la saison hivernale. Grâce à l'altitude élevée des domaines skiables, les premières stations du canton, et même du pays, ouvrent leurs pistes aux passionnés de sports de neige. Les épreuves de Coupe du Monde de ski de Zermatt/Cervinia marqueront le début officiel de la saison d'hiver 23/24. Avec des compétitions de grande envergure, de nouvelles installations et une multitude d'activités en plein air, l'hiver valaisan s'annonce inoubliable pour les amateurs de sports de glisse, de montagne et de randonnées hivernales.

Le Valais se prépare à une saison hivernale riche en expériences, avec Zermatt, Saas-Fee, et une partie des 4 Vallées (Verbier, Nendaz et Veysonnaz) qui ouvrent leurs domaines skiables en premier. Les conditions d'enneigement et les tendances des réservations sont encourageantes. En effet, les demandes de réservation pour novembre et décembre sont comparables à l'année précédente. Malgré un contexte économique tendu dans plusieurs pays, les hôtes suisses, principal marché pour le canton, et les hôtes des pays européens sont au rendez-vous. En outre, un retour significatif des visiteurs issus de marchés lointains, tels que les États-Unis (+ 45%) et l'Asie du Sud-Est (+ 119%) a pu être observé entre janvier et août. « De nombreux visiteurs attendaient avec impatience de renouer avec l'hiver valaisan et de pouvoir pratiquer leur passion dans des conditions exceptionnelles et des panoramas époustouflants. Avec les Coupes du Monde à Zermatt, Crans-Montana, Goms et d'autres compétitions sportives d'envergure, le Valais sera au cœur des sports de neige », se réjouit Damian Constantin, directeur de Valais/Wallis Promotion.

### Le Valais. Vitrine des sports de neige.

Les plus grands noms de descente seront présents entre le 11 et le 19 novembre prochain à Zermatt dans le cadre de la Matterhorn Cervino Speed Opening. Premières courses de Coupe du Monde transfrontalières de l'histoire, les épreuves se dérouleront sur la piste « Gran Becca », conçue par le champion olympique de descente Didier Défago, s'étendant de Zermatt à Cervinia, en Italie. Avec un départ à une altitude de 3800 mètres au-dessus de Zermatt, une longueur de quatre kilomètres et un dénivelé de près de 1'000 mètres, cette piste unique devient également la course la plus élevée de la Coupe du Monde de ski. « Nous comptons sur ces compétitions, qui sont la vitrine du ski alpin. C'est une formidable opportunité pour le Valais de se positionner sur la scène internationale », relève Christian Ziörjen, CEO du Matterhorn Cervino Speed Opening.

Les 26 et 28 janvier 2024, l'élite internationale du ski de fond se réunira au centre nordique, nouvellement ouvert, de la vallée de Conches. Des parcours exigeants et une infrastructure ultramoderne garantissent des compétitions inoubliables.

Du 16 au 18 février, Crans-Montana accueillera une nouvelle fois, la Coupe du Monde de ski alpin féminin (descente et super-G) tandis que Veysonnaz sera l'hôte des finales de Coupe du Monde de skicross le 16 mars prochain.

#### Les nouveautés de l'hiver.

Au-delà de ces événements sportifs majeurs, l'hiver valaisan sera enrichi par une série de nouveautés. Tout d'abord, à Morgins, une télécabine, plus moderne remplace avantageusement l'ancien télésiège de la Foilleuse. Du côté de Zermatt, le Matterhorn Alpine Crossing, la plus haute traversée des Alpes





en télécabine inaugurée cet été, permet de rejoindre Zermatt à Cervinia, offrant un panorama exceptionnel des sommets qui entourent le Cervin. De plus, un nouvel hébergement unique en son genre, l'hôtel BaseCamp Gornergrat, ravira les hôtes à la recherche de nature et de sérénité. Dans le val d'Anniviers, l'Espace Weisshorn est accessible par les remontées mécaniques depuis Zinal et Grimentz. Ce restaurant flambant neuf offre une cuisine bistronomique à 2700 mètres d'altitude. « Les sociétés de remontées mécaniques investissent en permanence dans la modernisation et l'innovation de leurs installations dans le but d'offrir à leurs hôtes une expérience durable et unique en montagne, que ce soit sur des pistes de première qualité que dans le cadre d'une offre gastronomique toujours plus variée », souligne David Wyssen, directeur des Remontées Mécaniques Valaisannes.

Grâce à toutes ces nouveautés, l'hiver en Valais promet d'être inoubliable pour les passionnés de sport de glisse, de montagne et de randonnées.

## Informations supplémentaires

- Media Corner: valais.ch/media
- Horaires d'ouverture des domaines skiables et bulletin d'enneigement : valais.ch/enneigement
- Webcams en direct : valais.ch/webcams

#### Contacts:

Valais/Wallis Promotion Service de presse <u>presse@valais.ch</u> 027 327 36 12 Didier Défago Président des Remontées Mécaniques Valaisannes <u>didier.defago@bluewin.ch</u> 079 220 60 89